
В Ы Т Ь  ДЕПУТАТОМ =
В Ы С О К А Я  Ч Е С Т Ь

У руководителя шестой 
депутатской группы Г. А, 
Перетягина и председателя 
постоянной комиссии по 
меетной промышленности и 
толарам народного потреб
ления Б. А. Токминина мне
ния о А. С. Артемовой сов
падают полностью: достой
ный депутат. Александра 
Семеновна принимает ак
тивное участие в подготов
ке всех вопросов, обсуж да
емых на заседаниях ком ис
сии, проверке ее реком ен
даций и предложений. Сло
вом, в том, что промыш 
ленность города успешно 
справляется с пятилетним 
заданием по выпуску това
ров массового спроса, есть 
доля и ее труда,

С такой ж е  заинтересо
ванностью, ответственно
стью работает А. С. Арте
мова и в своем избиратель
ном округе , 8 девятом 
квартале выполнен основ
ной и самый сложный на
каз — все дома переведе
ны на централизованное 
снабжение теплом и горя
чей, водой.. Капитально от
ремонтированы детсад 
№  21, дома №  36 и 36-а по 
улнце Гагарина, улучшены 
организация труда и куль
тура обслуживания в мага
зине №  14 горпищеторга. 
Сняты с учета инспекции по 
делам несовершеннолетних 
двое Подростков. Немало 
времени и сил пришлось 
депутату посвятить Л „ ма
тери троих детей, на кото
рую  уж е оформлялись до 
кументы о лишении роди
тельских прав. Сейчас об
становка в семье хоть и 
медленно, но улучшается.

Словом, не ошибся кол
лектив восьмого цеха хром 
пикового завода, выдвинув 
летом 1977 года своим кан
дидатом в депутаты город 
ского  Совета аппаратчика 
А. С, Артемову. И это за
коном ерно, Оказывая А лек
сандре Семеновне выеокую 
честь и доверие, товарищи 
принципиально, объективно 
взяли в расчет ее деловые, 
морально - политические 
качества. Они и проявились 
убедительно в депутатской 
деятельности.

Звание депутата, предста
вителя народа в органах 
Советской власти не только 
почетно, но и ответствен
но, налагает иа депутата 
ш ирокий .круг обязанностей, 
зачастую очень сложных, 
трудных, Для выполнения 
их требуется очень часто 
м ного времени, сил, энер
гии, Но лучшие наши депу
таты, понимая это, работают 
е душой, и труд их обора
чивается глубоким личным 
удовлетворением от созна
ния принесенной пользы.

Именно это помогает 
электрослесарю цеха №  40 
Новотрубного завода Ю . И. 
Злоказову, динасовцу Д. С. 
Лосеву, главному инженеру 
хромпикового завода А. Н. 
Ш мидту, работнице опытно
экспериментального завода 
радиотелевизионного об о 
рудования А. П. Ю рченко, 
многим другим  депутатам 
работать с полной отдачей.

не отступать перед трудно
стями, преодолевать их. 
Убедительное свидетельст
во тому — отчеты депутат
ских групп и комиссий, от
дельных депутатов. Практи
чески завершившись в эти 

■дни, они подтверждают: в 
абсолютном большинстве 
избранники первоуральцев 
достойно оправдали дове
рие.

Работая в постоянных ко 
миссиях, непосредственно в 
своих избирательных о кр у 
гах, участвуя в заседаниях 
сессий, исполкомов, они 
держат под контролем все 
сферы жизни города, по
селков, сел, способствуют 
их дальнейшему развитию, 
ш ироко инф ормируют о 
том своих избирателей. Не
мало в этой связи можно 
привести примеров. Тем 
досаднее в их общ ем ряду 
исключения. Они крайне 
редки, но игнорировать их 
нельзя. Ведь равнодушие 
депутата к своему долгу — 
факты тревожнейшие, не 
повторить их в дальнейшем 
— задача большой полити
ческой важности,

В декабре депутатская 
группа, руководит которой 
Т. П. Карпова, отчитываясь 
о работе более чем за 
двухлетний период, конста
тировала, что депутат А, Н. 
Калинин в своем 119 округе 
с лета 1978 года не рабо
тал, Не присутствовал он на 
днях депутата, на сессиях 
городского Совета. Объяс
няет это загруженностью  в 
управлении механизации 
№  3, другими причинами, 
объективность которых вы
глядела весьма спорной. 
Стало ясно: подвел А, Н, 
Калинин товарищей по тру
ду, коллектив, партийную, 
общественные организации 
управления. А произошло 
это потому, что они не по
дошли к выдвижению его 
кандидатуры требовательно, 
серьезно.

Не лучше отзывы изби
рателей, руководителей де
путатских групп и ком ис
сий о  Т. А. Крысановой, 
Л. В. Романовой, баллотиро
вавшейся в свое время по 
избирательному округу  55, 
А. М. Разуеве, некоторых 
других. Причины те же, что 
и в случае с А. Н. Калини
ным: необъективная оценка 
деловых, организаторских 
качеств людей, выдвигае
мых кандидатами.

Близко время, когда в 
коллективах города начнет
ся выдвижение кандидатов 
в депутаты городского, се
льских и поселковых Сове
тов новых созывов. Не до 
пустить подобных о ш и б о к -  
так и только так должен 
стоять вопрос важнейшего 
этапа предвыборной кампа
нии. Решение его не пред
ставляется трудным: наш 
город богат замечательны
ми тружениками, чья ак
тивная гражданская пози
ция, общественная и про
изводственная деятельность 
заслуживают того, чтобы 
первоуральцы по праву 
оказали им высокое дове- 
сие.

Об утверждений состава окружных избирательных комиссий
по выборам в Верховный Совет РСФСР по Свердловской области

РЕШЕНИЕ ИСПОЛНИТЕЛЬНОГО КОМИТЕТА СВЕРДЛОВСКОГО ОБЛАСТНОГО СОВЕТА НАРОДНЫХ 
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«Овоще-Исполнительный комитет Свердловского областного 
Совета народных депутатов РЕШИЛ:

На основании статей 23, 26 Закона РСФСР «О вы
борах в Верховный Совет. РСФСР» утвердить о кр у ж 
ные избирательные комиссии по выборам в Верхов
ный Совет РСФСР в составе следующих представите
лей общественных организаций и трудовых коллекти
вов:

трестасовхоза 
пром».

Крапивина Валентина Ва
сильевна —  от рабочих, ин
женерно - технических ра
ботников и служащих заво
доуправления Первоураль
ского  Новотрубного завода. 

Лубьянов Ю рий Михай- 
тыло Петр Прокофьевич —  лович —  от рабочих, инже- 
от Первоуральской город- мерно-технических работни- 

(Центр —  г, Первоуральск) ской коммунистической ор- ков и служащих Гіерво-
ганизации. уральского з4авода ремонта

Члены окруж ной избира- радиотелевизионной аппа-

721 ПЕРВОУРАЛЬСКИЙ 
ИЗБИРАТЕЛЬНЫЙ ОКРУГ

Председатель
избирательной

окруж ной

Ушков Геннадий Николае
комиссии тельной комиссии: ратуры.

Малкова Надежда Ива-

ков и служащих 
уральского 
завода.

Заместитель

Александрова Любовь
вич -  от рабочих, инже- Николаевна _  от Перво- новна -  от рабочих, ниже- 
нерно-технических работни- уральской городской орга_ нерно-технических работни-
........................Перво- низации профессионально- ков и служащих " Перво-

хромпикового го союэа работников куль- уральского рудоуправления, 
туры. Немытое Ю рий Леониде-

предеедате- Белявский Григорий Ф е- вич —  от рабочих, инже- 
ля окруж ной избирательной дорович —  от рабочих, ин- нерно-технических работни- 
комиссии Степанова Лидия женерно - технических ра- ков и служащих Перво- 
Федоровна —  от коллекти- ботников и служащих Се- уральского завода по ре
ва медицинских работников верского камнещебеночно- монту горного оборудова- 
.. завода, гор. Перво- ния.

Уральск. Поморцева Светлана Ва-
Коростеяева Елизавета еильевна —  от рабочих, ин- 

Секретарь окруж ной из- Васильевна —  от рабочих и женерно - технических р«- 
бирательной комиссии Ша- служащих Первоуральского .ботников и служащих Би

ме дико^санитарнои 
Первоуральского 
трубного завода.

части го 
Ново-

лимбаевского эксперимен
тального завода строитель
ных конструкций и дета
лей.

Рыеухнна Татьяна Серге
евна —  от рабочих, инже
нерно-технических работни
ков и служащих Перво
уральского горпромторга,

Саитдинова Гульфида Кв- 
вчевна —  от рабочих, ин
женерно-технических работ
ников и служащих Перво
уральского динасового за
вода.

Тищенко Виктор А лек
сандрович —  от рабочих, 
инженерно-технических ра
ботников и служащих Строи
тельного управления 4 №  9 
треста Уралтяжтрубстрой.

Харинцееа Алевтина Ни
колаевна —  от рабочих, ин
женерно - технических ра
ботников и служащих Ново
уткинского завода «Искра», 
гор. Первоуральск.
Председатель исполкома 

А. А. МЕХРЕНЦЕВ, 
Секретарь 

, І .  И. ГЛИНСКИХ.

110 й годовщине со дня рождения 
В. И. Ленина -  достойную встречу! j

... Огненной рекой струят
ся раскаленная сталь, еще 
мгновение, и заливочная 
(рор.ма наполняется до кра
ев. Д аж ё не верится, что 
пройдет время и эта кипя
щая жидкость застынет в 
четких очертаниях мульд, 
изложниц, шлаковен и дру
гой продукции цеха № 1 7  

Новотрубного завода. До  
двух тысяч тонн литья вы 

дают ежемесячно сталевары 
Новотрубного. В Рустави, 
Горький, Таганрог, Сумгаит, 
Серое и другие города от
правляется. продукция с 
маркой семнадцатого цеха.

Посмотрите, как присталь
но и внимательно следит за 
плаЪкой сталевар 3. Г. Са
лимов (на снимке справа). 
Его в цехе по праву счита
ют одним из опытнейших

В понедельник, 17 декаб
ря, на заводе железобетон
ных изделий и конструкций 
состоялось заседание го
родского штаба по реконст
рукции мощностей, пред
назначенных для производ
ства изделий жилых домов 
новой серии. Вел заседание 
первый секретарь горкома 
КПСС М. Е. Морозов.

Как отмечалось, объект к 
сдаче в эксплуатацию не го
тов. Узким местом оказал
ся кассетный участок. Вме
сто одиннадцати машин 
Дегтярский завод — фили
ал Уралхиммашз поставил 
сюда только четыре кас
сетных машины. Среди за-

Последний
с р о к

должников и Новоуткинский 
завод «Искра», и Билимба
евский экспериментальный 
завод строительных конст
рукций и деталей по постав
ке оборудования и Другие 
предприятия.

Городской штаб опреде
лил окончательный срок — 
25 декабря поставить на 
объект все предусмотрен
ное оборудование и завер
шить работы по реконст
рукции.

Т. ВАЖЕНИНА.

Огнеупорщнки наметили рубежи
Включившись в социалистическое соревнование по 

достойной встрече 1 1 0 -й годовщины со дня рождения 
В. И. Ленина коллектив ордена Трудового Красного 
Знамени динасового завода обязался выполнить план 
1980 года по, объему реализации продукции на 
100,4 процента, реализовать сверх плана продукции 
на 1 0 0  тысяч рублей, в том числе к 1 1 0 -й годовщине 
со дня рождения В. И. Левина — на 35 тысяч руб
лей; выдать сверх плана динасовых изделий соответ
ственно 7 тысяч и 1,8 тысячи тоин, кварцита 25 ты
сяч и 4 тысячи тонн.

Сейчас на заводе проходит изучение постановления 
ЦК КПСС «О 110-й годовщине со дня рождения 
В. И. Ленина» и общественная защита социалистиче
ских обязательств.

А. КОБЯКОВ, 
рэбкор.

С Т А Л Е В А Р Ы
рабочих. Начинал Зульфар цехе своей рационализатор* 
Газизяновия с подручного, свой работой. Много цен- 
а теперь са.м учит секретам ных предложений и заявок 
ремесла молодых напарни- по улучшению качества ли
ков. Медаль «За трудовую тья подали формовщики 
доблесть» — самая верная В.. С. Пелымсасий, В. А. Се- 
оценка его работы. Брига- режин. И. М. Смоленцев, 
да, в которой трудится Работать творчески, вы- 
s . Г, Салимов, выдала в сокопроизводительно — это 
нынешнем году уж е 169 стало девизом сталеваров, 
тонн стали сверх плана. Да На днях коллектив цеха до- 
и на лицевом счету эконо- срочно завершил задание 
мин немало — 2177 рублей, четырех лет десятой пяти- 

А вот бригада мастера летки.
В. А. Свалова славится в И. ВЛАДИМИРОВ.

-  РЕКОНСТРУКЦИИ^ЗАВОДА ЖБИиК—УДАРНЫЕ ТЕМПЫ



н ш т т ь с т

Для выборного актива
Комитеты ВЛКСМ заво

дов по ремонту горного обо
рудования, трубчатых стро
ительных конструкций, гор
пищеторга, треста столо
вых, медсанчасти Новотруб
ного завода провели учебу 
комсомольского актива. 
Участники семинаров по
знакомились с вопросами 
организации социалистиче
ского соревнования, идеоло
гической работы среди мо
лодежи, шефства над шко
лами, ведением делопроиз
водства. Перед ними высту
пили секретари горкома 
комсомола Н. Голубев, 
С. Секачев, Т. Будо, заве
дующий орготделон_А. Му
ратов и другие. Они выска
зали конкретные рекомен
дации, разобрали практику 
работы комитетов ВЛКСМ,

Первое поручение
Слесарь Ю. Калинин и 

ваточник С. Горбиков рабо
тают в рудоуправлении 
около года. Комсомольцы 
железнодорожного и элек
тромеханического цехов 
убедились за это время, что 
Юрий и Сергей достойны 
стать членами ВЛКСМ. Оба 
—  передовики, обществен
ники. Товарищи помогли 
нм глубже познакомиться с 
историей комсомола, Уста
вом. На заседании комитета 
ВЛКСМ они ответили на все 
вопросы. Мы нм дали пер
вые поручения. Ю. Кали
нин занимается культурно- 
массовой работой в цехе. 
С. Горбиков —  член опера
тивного комсомольского от
ряда.

Н. КОЛЕСНИКОВА, 
секретарь комитета 

ВЛКСМ рудоуправления.

О т п у с к  

в Чехословакии
Одиннадцать молодых ра- 

Іочих опытно -  эксперимен
тального завода радиотеле- 
Іизионногѳ оборудования 
решили провести отпуск в 
Техословакии. В их числе 
монтажница Лариса Шули- 
іа, мастер Анатолий Ваны- 
пев, токарь Елена Камало- 
іа —  наши комсомольские 
іктнвисты. Они побывают и 
і Пльзень-Севере. Мы пору
гали им наладить тесные 
юнтакты с молодежью сте
кольного завода.

Л. ДОЛМАТОВ, 
секретарь комитета 

ВЛКСМ завода

Г о т о в и м с я  

к  к а р н а в а л у
Комсомольцы объедине

ния Первоуральскшвейбыт 
решили провести новогод
ний карнавал. Модельер эк
спериментального цеха Ека
терина Милютина взялась 
разработать модели и сде
лать выкройки костюмов. 
Члены культурно -  массо
вого сектора заняты сцена
рием.

О. ШЕСТАКОВА, 
секретарь комитета 

ВЛКСМ объединения 
Первоуральскшвейбыт.

П А Р Т И Й Н А Я  Ж И З Н Ь

В АВАНГАРДЕ
партийных собраний, не- Переломным моментом в 
вольно поражаешься той развитии предприятия стал
принципиальной, самоот
верженной борьбе партий-

Исполнилось 60 лет с то- Именно в то время пар- ной ячейки за укрепление 
го времени, когда по поста- тийная ячейка добилась со- трудовой дисциплины и об
новлению Шайтанского во- хранения завода, как пер- щественного порядка, за чи- 
лостного комитета ВКП(б) спективного. Она активно гтоту рядов партии, со жал идею 
была создана на нашем за- содействовала развитию пи- всем, что мешало укрепле- расширения 
воде партийная ячейка, в онерского и молодежного нгоо Советской власти, 
которую входило всего движения чоновцев, под ее Как признание больших 
шесть человек. Ее первым руководством постоянно вы- заслуг в деле строительст- 
секрСТарем был тов. Рома- ступала живая газета «Си- ва социализма нашему за- 
нов. Это были годы восста- няя блуза». Партийная ор- воду в 1927 году было 
новления народного хозяй- ганизация решала вопросы вручено Красное знамя, на 
ства страны после разрухи, строительства клуба и шко- котором золотом написаны 
вызванной гражданской лы. И чтобы как-то у луч- слова: «Вперед за ударный 
войной. Коммунистам при- шить питание рабочих, бо- труд —  светлое будущее 
ходилось в те тяжелые и льшое внимание уделяли рабочего класса —  хозяина 
голодные годы решать са- развитию подсобного хо- страны!» Производственно- 
мые разнообразные вопросы зяйства, которое было орга- му коллективу Уральского 
развития промышленного низовано юго-восточнее Та- хромпикового завода —  ак- 
производства и обществен- лицы. тивному бойцу за социа-
ной жизни. Перелистывая протоколы лизм!»
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зящ  - -

1928 год, когда завод посе 
тал выдающийся деятель 
Коммунистической партии и 
Советского государства 
В, В. Куйбышев и поддер- 

значительного 
предприятия. 

Уже в годы первой пяти
летки строится завод К» 2 
(ныне цех № 2) и другие 
производственные объекты. 
Всего три года потребова
лось, чтобы построить и пу
стить по тем масштабам та
кой завод-гигант. Тогда же 
был построен клуб им. Ле
нина.

Как известно размах и 
крупные задачи первых пя
тилеток вызвали невидан
ный энтузиазм, который ло
мал привычные трудовые 

П І П И Ш И

нормы. Движение ударни
чества, а затем стаханов
цев было широко подхваче
но и в коллективе завода.

Много славных дел со
вершил коллектив завода 
под руководством партий
ной организации и в гроз
ные годы Великой Отечест
венной войны и послево
енного строительства. В 
60-е годы завод вырос в 
два раза, в 70-е еще в 1,5 
раза. И в каждом большом 
или малом деле вложен ти
танический труд заводской 
партийной организации.

Оглядываясь на пройден
ный путь, мы в первую 
очередь учимся у коммуни
стов прошлых лет беззавет
ному служению делу Лени
на, воле и настойчивости, 
с которой преодолевались

ш ш і п т и т і п ш ш і ш п !

*  Городская отчетно-выборная 
конференция общества <гЗнание»

ПРОСВЕЩАЯ,
ВОСПИТЫВАТЬ
В зале заседаний горкома 

КПСС прошла городская 
отчетно - выборная конфе
ренция общества «Знание». 
Отчетный доклад сделал 
В. Л. Политов, возглавляю
щий городскую организацию 
общества. Подчеркивая роль 
лекционной пропаганды, в 
идеологической работе, в 
формировании мировоззре
ния советских людей, он го
ворил о совоемеаных требо
ваниях к каждой лекции.

За три года городская 
организация общества, на
правляемая горкомом КПСС, 
сумела сделать лекционную 
пропаганду более действен
ной, целенаправленной, раз
нообразной по форме. Чис
ло лекторов возросло до 
800. Это люди разных про
фессий и возраста, от 30 до 
60 лет. На шесть выросло 
за три года количество пер
вичных организаций, а в 
числе 15 методических сек
ций, действующих при прав
лении, появилось две вовых 
— идеологической борьбы и 
методики лекционной про
паганды. Хорошо работают 
первичные организации ру
доуправления, хромпиково
го завода, гороовета, шко
лы № 32.

У горняков рудоуправле
ния проводятся лекторские 
дни, активные лекторы по
ощряются, организаторская 
сторона на высоте. Д о 10 
лекций в год читает каж
дый лектор на динасовом 
заводе, где лекционная про
паганда ведется в основном 
своими силами. Хорошо ра
ботают первичные органи
зации медсанчасти филиала 
Новотрубного завода, тор
гово-кулинарного училища, 
горпромторга.

В каждой секции лекторы 
проходят аттестацию, уча
ствуют в семинарах, совер
шенствуют мастерство. Наи
более активны члены сек
ции международных отно
шений, нравственного вос
питания, юридической.

Но стоят перед город

ской организацией и про
блемы активности лекторов, 
количества и качества чи
таемых лекций, повышения 
их идейно-теоретического 
уровня, вопросы роста. .

Взять такой показатель— 
количество лекций, прочи
танных в 1978 году в одной 
аудитории из расчета 1 0 0  

слушателей в каждой. На 
хромпиковом заводе эта ци
фра составила 9,6 лекции, 
динасовом — 9, в рудоуп
равлении — 8,5. А вот на 
Новотрубном заводе она го
раздо ниже — 4,6, пример
но столько же, сколько на 
пивзаводе или в совхозе 
«Первоуральский». Очень 
низок этот показатель на 
заводах трубчатых строи
тельных конструкций, по 
ремонту горного оборудо
вания, авторемонтном, 
швейной фабрике, К рыло- 
совском известковом заво
де, Коуровском леспромхо
зе, УЗТИ, Новоуткиискбм 
заводе «Искра». В совхозе 
«Уткинский» лекций не чи
тается вовсе.

Выступившая Ѳ прениях 
А. А, Филатова, председа
тель бюро первичной орга
низации общества на. Ново
трубном заводе, считает, 
что критика в адрес завода 
побуждает к действию. Уже 
создана методическая груп
па для контроля и помощи 
лекторам. Неплохо бы на
ладить обмен лекторским 
опытом в городском мас
штабе.

Председатель секции по 
методике лекционной пропа
ганды М. Л. Ларьяновская 
подметила существенный не
достаток, мешающий рабо
те лекторов, — слабую ор
ганизаторскую подготовку 
аудитории, куда должен 
прийти лектор. Она помог
ла воспитателю общежития 
№ 2 Новотрубного завода 
подготовиться к диспуту, а 
затем пришла проводить 
диспут. В объявлении же 
значились.., танцы. Оказы
вается, таким способом

здесь надеются собрать мо
лодежь, а уж  потом пре
поднести ей вместо танцев 
диспут. Не состоялось ни 
то, ни другое.

Аналогичные примеры 
приводили в своих выступ
лениях секретарь горкома 
КПСС Н. С, Савельев, 
председатель медицинской 
секции В, А, Тепдякова, 
подчеркивая: этим прини
жается значение лекции, ее 
тема, а значит, ее воспита
тельное, просветительское 
воздействие. И . Л. Ларья- 
вовская говорила, что там, 
где руководители сознают 
важность лекционной рабо
ты, такого произойти не мо
жет. Директора автобазы 
Г. И. Круг и птицефабрики
B. П. Гредасов обычно са
ми присутствуют на лекци
ях в качестве слушателей.

О работе своей первич
ной организации рассказал 
Г. А. Шмыков. Второй сек
ретарь горкома комсомола
C. Секачев поделился мне
нием о лекционной пропа
ганде среди молодежи.

Н. С. Савельев обратил 
внимание на тематику лек
ций, которая должна быть 
связана с завершающим го
дом пятилетки, подготовкой 
к ! 1 0 -й годовшине со дня 
рождения В. И. Ленина, 
35-й годовшине победы в 
Великой Отечественной вой
не, 250-летию Первоураль
ска.

В заключение выступил 
Л, Н, Коган, профессор, 
доктор философских на>ук, 
член президиума правления 
областной организации об
щества «Знание».

Избран новый состав 
правления, которое ш  сво
ем первом заседании выбра
ло председателя — и. Г, 
Воробьева, председателя го
родского народного суда, 
и президиум.

На конференции также 
избраны делегаты на обла
стную отчетно - выборную 
конференцию. Грамоты го
родского комитета партия 
вручены К. Н. Аржаннико- 
вой, Е. Е. Логиновских, 
А. М. Булдаковой. Т. Г. 
Шрамок и другим. Тринад
цать лучших лекторов от
мечены грамотами правле
ния областной организации 
общества «Знание».

А, КИПРИЯНОВА,
На снимке: участники

конференции.
Фото Е, Фролова.

■  В СИСТЕМЕ ПОЛИТИЧЕСКОГО 
ОБРАЗОВАНИЯ

С ПРАКТИЧЕСКОЙ 
О Т Д А Ч Е Й
Д о занятий осталось не

сколько минут. А в техни
ческом кабинете швейной 
фабрики уж е собрались все 
слушатели комсомольского 
кружка «Социализм и 
труд». Одни знакомятся с 
новинками литературы, вы
ставленными на стенде «В 
помощь пропагандистам и 
слушателям»,-другие повто
ряют по конспектам прой
денную тему.

Для пропагандиста Н. П 
Алешиной минуты перед на 
чалом занятий тоже непро 
стые. Основная работа эко 
номиета в плановом отделе 
напряженная, требуется пе 
реключиться, психологиче 
ски подготовиться к обще 
нию е аудиторией. А она 
немалая — 2 1  человек, и 
вся группа в сборе.

— Сегодня мы побеседу
ем о дисциплине труда, о 
том, из чего она акладыва- 
ется, о  путях ее улучшения 
в ваших коллективах, — на
чинает Надежда Петровна, 
Вопрос, который она ставит 
перед слушателями, предпо
лагает знание не только те
ории, но и конкретного по
ложения дел в бригаде. Не 
случайно желающих отве
тить — добрая половина 
группы.

— Дисциплина труда во 
многом зависит от органи
зации производства, — ут
верждает швея Татьяна Ala 
хова. — Из раскройного це
ха к нам, напрймер,- посту
пает крой, выполненный не
добросовестно: размеры не 
выдержаны, рассечки сде
ланы не по правилам. Нит
ки поступают неритмично, а 
в результате и мы простаи
ваем. Значит, нарушаем 
производственную дисципли
ну,

— Ну, а сами допускае
те нарушения порядка? — 
пропат андист умело направ
ляет мысль девчат, застав
ляет их проанализировать 
личные резервы. И вот от
вет, Убедительно дает его 
Алевтина Сальникова, моло
дая работница подготови
тельного цеха. Она сделала 
фотографию рабочего вре
мени шести подруг по 
бригаде. Учла опоздания на 
работу, время, истраченное 
на посторонние разговоры. 
Получилось, что девчата за 
смену в общей сложности 
потеряли 80 минут. Да при
бавила потери (хоть и до
вольно небольшие) от про
гулов. Вывела общий ме
сячный коэффициент трудо
вой дисциплины — 96,8 про
цента, Значит. 3,2 процента

времени ежемесячно теряет
ся по вине самих работниц. 
Н. П. Алешина сразу же 
привлекла внимание моло
дых слушателей к этой ци
фре, показав яа примере, 
что значит для коллектива 
фабрики только одна поте
рянная минута: она обора
чивается четырьмя несши
тыми изделиями.

Горячо, заинтересованно 
говорили о проблемах вос
питательной работы шве» 
Нина Олокияа, Ольга Кор- 
лыхаяова, высказывали 
предложения, делились оцы- 

’ том.
Пропагандист же фикси

ровала внимание слушате
лей на главном. Уверена, 
что, вернувшись в бригады, 
девчата поделятся получен
ными знаниями с товарища
ми, Будут требовательнее 
относиться к себе и подру
гам. В этом практическая 
отдача учебы.

Кстати, именно эту цель 
поставила перед собой 
Н. П. Алешина. Пропаган
дист она опытный. Раньше 
вела занятия с руководя
щим звеном фабрики, А 
нынче потребовалось укре
пить комсомольскую полит
сеть. н Надежда Петровна 
стала обучать молодежь.

—■ Теперешняя аудитория 
нравится мне какой-то осо
бой искренностью, заинтере
сованностью, — говорит 
она. — А еше тем, что, ра
ботая с  молодыми, всегда 
видишь плоды. Изучая важ
ную науку, комсомольцы 
становятся убежденными, 
требовагечьными рабочими 
Все мои .слушатели трудят
ся в счет 1980 года.

Воспитывать убежден
ность, активную жизненную 
позицию. Что может быть 
благороднее этой цели! А 
от того, что цель достига
ется, Н, П, Алёшина ис
пытывает большое удов
летворен ие,

— В этом мне помогает 
партийная организация фа
брики, —говорит Н. ГГ, Але
шина. — На занятиях по
стоянно присутствуют пред
седатель методсовета Т. М, 
Пономарева, мастер Н. М, 
Маклаков а. После занятий 
непременно встречаемся е  
секретарем партбюро С. Л. 
Шолоховой, обмениваемся 
мнениями.

Что ж, не успокаиваться 
на достигнутом — эго тоже 
черта характера кандидата 
в члены КПСС Н, П. Але
шиной. Черта, достойна* 
ирблагандвст»,

1, ЯКОВЛЕВА,
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все трудности. Мы отдаем 
дань благодарности всем, 
кто не жалея сил, творче
ских способностей, энергии, 
не считаясь со временем 
посвятил всего себя без ос
татка делу строительства 
социализма и коммунизма.

Е своему 60-летию пар
тийная организация при
шла сплоченной и монолит
ной и достойно продолжает 
традиции старшего поколе
ния коммунистов. В на
стоящее время в ее рядах 
361 коммунист. В их чис
ле старейшие члены пар
тии М. И. Митянин, Е. М. 
Еарандашов, И. К. Оста
пович, Е. И. Белых, Д. Ф. 
Крупин, Д. И. Кропотин, 
А. М. Зложазов, М. А. Нос
ков, X. С. Ибрагимов, 3. Е. 
Нурмухаметова, Т. С. Пл-

воварова, такие передови
ки производства, как Ге
рой Социалистического Тру
да, старший аппаратчик 
цеха № 2 Г. Н. Ушков, 
члены парткома ст. аппа
ратчик Н. Ф. Воронов, Г. А. 
Перетягин.

Коллектив завода под 
руководством партийной ор
ганизации, развивая социа
листическое соревнование, 
досрочно, 14 ноября за
вершил государственный 
план четырех лет десятой 
пятилетки. Выдано сверх
плановой продукции на 
многие миллионы рублей. 
В авангарде соревнования 
идут такие коммунисты, 
как Е. В. Уфимцева и 
Е, Д. Мальшажов —  аппа
ратчики-цеха Ml 2, Г. Мак
симов —  аппаратчик це

ха М  6, Л. П. Будплкия 
— механик цеха Мг 3, 
А. М. Камзолов —  электро
монтер цеха Ml 7 и другие.

Большой вклад в ус
пешное выполнение госу
дарственного плана внес
ли коллективы цехов М» 5, 
8, ЖК0 и автотранспорт
ного. Они признаны побе
дителями во Всесоюзном 
соревновании среди родст
венных цехов нашего объ
единения.

Решения ноябрьского 
(1979 г.) Елеиума ЦЕ 
КЕСС, задачи, поставлен
ные на нем Генеральным 
секретарем ЦК КЕСС, Еред- 
седателем Президиума Вер
ховного Совета СССР Л. И. 
Брежневым, Постановление 
ЦК КПСС о 110-й годов
щине со дня рождения

В, П. Ленина придают 
партийной организации за
вода новый импульс энер
гии в борьбе за выполне
ние решений XXV съезда 
КПСС.

В коллективе завода
приняты напряженные со
циалистические обязатель
ства по досрочному выпол
нению заданий десятой
пятилетки. Но для того, 
чтобы выполнить досроч
но пятилетку, предстоит 
решить много организаци
онных вопросов. Без до
полнительных мероприятий 
трудно будет достичь конт
рольных цифр пятилетки. 
Мы рассчитываем в пер
вую очередь на повыше
ние эффективности социа
листического соревнования, 
развертывание борьбы за

безусловное выполнение 
личных творческих пяти
летних планов каждым ра
бочим, каждым инженерно- 
техническим работником, 
развертывание соревнова
ния за достойную встречу 
110-й годовщины со дня 
рождения В. И. Ленина и 
XXVI съезда КПСС. На это 
направлена вся организа
торская и массово-полити
ческая работа. Призыв сде
лать 1980 год годом удар
ного труда стал боевым ло
зунгом всех партийных ор
ганизаций, всего коллекти
ва предприятия.

Сейчас развернулась ак
тивная работа по подго
товке к  выборам в Верхов
ный Совет РСФСР и мест
ные Советы народных де
путатов. Взвесив свои воз

можности, коллектив эавода 
взял обязательства завер
шить план двух месяцев 
будущего года на два дня 
раньше и выполнить та
кие важные для досрочно
го завершения пятилетки 
з а д а ч и  как увеличе
ние выпуска ферромагнит
ных порошков до 1500 
тонн в год и реконструк
ция производства молибда- 
та аммония с увеличением 
мощности его на 30 про
центов.

Коммунисты и беспар
тийные встали на трудо
вую вахту в честь пред
стоящих выборов и 110-й 
годовщины ео дня рожде
ния В. И. Ленина.

Г. ШВЕЦОВ, 
секретарь парткома 
хромпикового завода.

* Навстречу 0лимпшде-80

СПОРТИВНЫЙ ШАГ  
П Е Р В О У Р А Л Ь С К А

П Р Е С  С - К О Н Ф Е Р Е Н Ц И Я  
В Г О Р К О М Е  К П С С

Олимпийская спортивная зима 
вступила в права. Многие физкуль
турные организации города уже оп
робовали силы своих команд на све
жей лыжне, ознаменовали начало 
зимнего сезона массовыми стартами 
гонщиков, лыжными эстафетами, хок
кейными встречами. Зимние Олим
пийские игры будущего года и лет
няя московская Олимпиада-80 станут 
крупнейшими спортивными события
ми мирового Масштаба. Они служат 
побудительным фактором для даль
нейшего развертывания физкультур-

В. И. РУХЛОВ в начале 
своего выступления сказал 
ѳб успехах спортсменов 
Первоуральска в 1979 году, 
особенно учащейся молоде
жи. Ш кольники города ста
ли победителями в области 
во время школьной летней 
Спартакиады РСФСР, Олег 
Стулин и Олег Коротких 
стали чемпионами респуб
лики по легкой атлетике. 
Первоуральцы довольно 
успешно в ы с т у п и л и  в 
соревнованиях областного, 
республиканского, союзно
го значений, Об этом гово
рят цифры, Только в теку
щем грду было подготов
лено 11 мастеров спорта 
СССР (при плане —  8), 17 
кандидатов в мастера спор
та (при пиане-—14), 215
спортсменов первого раз
ряда (при плане —■ 209),
14,5 тысячи спортсменов 
массовых разрядов (при 
плане ----- 14,2 тысячи).

Однако и актуальных про
блем, недостатков в физ- 
культурно - спортивной ра
боте города еще более чем 
достаточно. Наблюдаются 
спад, отставание в некото
рых летних видах спорта, в 
частности, в легкой атлети
ке, Слишком рано покида
ют спорт многие выпускни
ки наших ‘детско-юношеских- 
•спортивных школ. Несвое
временно готовятся спор
тивные базы, и в них ощ у
щается большая нехватка.
На плохом организацион
ном уровне проводятся 
многие спортивные меро
приятия,

В предстоящем году, ска
зал В, И, Рухлов, перед 
к о л л е к т и в а м и  го р е - . 
да встают новые задачи: по 
достойной встрече 110-й го
довщины ео дня рождения 
В, И, Ленина, зимней и лет
ней Олимп над Вклад в 
Олимпиаду-80 мы, прежде 
всего, должны внести мас
совым участием все* физ-

но-егтортивной работы во всей на
шей стране, в том числе и в Перво
уральске, который числится не по
следним в спортивном «табеле о 
рангах»,

О том, как вступают в зиму спор
тивные коллективы города, каковы 
их наметки по подготовке к Олим- 
пиаде-80, их организационно-творче
ский потенциал, и шел разговор на 
пресс-конференции для журналистов 
газеты «Под знаменем Ленина», мно
готиражных газет «Уральский труб
ник» и «Строитель», радиовещания,

организованной городским комите
том КПСС. Веяи пресс-конференцию 
заместитель заведующего отделом 
пропаганды и агитации горкома 
КПСС Н, А, Жилин, инструктор В. Н. 
Разбойников, участвовали предсе
датель городского комитета по ф из
культуре и спорту В. И. Рухлов, пред
седатель правления спортклуба 
«Уральский трубник» А. Е, Медведев, 
руководители других физкультурных 
коллективов и общественных орга
низаций.

тически здоровый школь
ник в течение года сможет 
выступить в двух-трех со
ревнованиях. «Старты на
дежд» сейчас прочно во
шли в спортивную жизнь

культурных организаций го
рода в -штертах зимней го
родской спартакиады, во
зобновляющейся нынче по
сле длительного перерыва, 
улучшением оздоровитель
ной работы среди широких города, 
масс трудящихся, усилени- Директор школы № 10
ем спортивно - шефской М, М, ТЕМНИКОВ осветил 
работы среди детей и под- результаты и дальнейшие 
ростков. Надо полагать, что планы совместной работы 
все соревнования, а только своего коллектива с шеф- 
по зимним видам спорта ствующим над школой це- 
их набирается до 30 с лиш- хом № 8 —■ по сооружению 
ним, спортсмены города спортивного комплекса на 
проведут на высоком орга- бывшей школьной епортив-
низационном уровне.

Ш кольники Первоураль
ска примут самое актив
ное участие в еоревновзни- 
ях по всем видам спорта, 
входящим в программу го
родской зимней епартакиа

ной площадке, К июню 1980 
года здесь будет проложе
на беговая дорожка, отве
чающая современным тр е 
бованиям, начнут действо
вать футбольное поле, бас
кетбольная и волейбольная 

ды, заверила собравшихся площадки, теннисный корт, 
директор детско - юноше- полоса препятствий, 
ской спортивной школы Основой успеха в резви- 
гороно В, И, ИВАНОВА, тии спортивной работы на 
большой толчок массовым предприятии является глу- 
етартам ребят придали бокая заинтересованность в 
многоступенчатые «Старты этом самих руководителей 
надежд», в ходе которых трудового коллектива, их 
школьники состязаются вне- личный пример, —  под
чале между классами, по- черкнул старший инетрук- 
том — ч городских и обла- тор физкультуры хромпико- 
стных соревнованиях. При вого завода В, Г. КАМ А- 
таком методе каждый прак- ЛЕТДИНОВ. Становится уже

««писанным правилом,. что 
зимний и летний спортив
ные сезоны открывают у 
хромпиковцев «пятиуголь
ники» заводоуправления и 
цехов. Так было и нынче, 
16 ноября на освещенную 
лыжную трассу базы отды
ха химиков «Снежинка» вы
шли первыми, открывая 
зимний сезон, команды «пя
тиугольников», а на следу
ющий день их примеру по
следовали коллективы, вы
ставив на старт 18 мужских 
и 20 женских команд.

Немало кубков, дипло
мов, других спортивных 
призов завоевано хромпи- 
ковскими спортсменами в 
предыдущие и нынешний 
годы. Но не количеством 
кубков или мастеров спор 
та оценивается на заводе 
благотворное воздействие 
спорта на людей, а актив
ной жизненной позицией, 
крепким здоровьем труж е 
ников предприятия, повы
шением производительности 
труда. Вот почему много 
усилий прилагают руково 
дитеяи, чтобы вовлечь в 
занятия физкультурой и 
спортом как можно боль
ш ее  количество рабочих и

служащих, уделяя внимание 
не только молодежи, но и 
пожилому контингенту. Бо
льшое количество хромпи
ковцев будет вовлечено в 
соревнования, которые 
вплоть до начала Олимпиа- 
ды-80 будут проходить под 
девизами: «Добежим до
олимпийской Москвы!», «От 
значка ГТО —  к  олимпий
ской медали!» и другими, 
А летом, в самый канун 
Олимпиады, на старт вый
дут сборные команды це
хов, чтобы выявить силь
нейшую в каждом виде 
олимпийской программы.

О некоторых положитель
ных сдвигах в физкультур
но-спортивной деятельности 
огнеупорщиков рассказал 
собравшимся председатель 
комитета профсоюза ди
насового завода А. П. МА
РТЬЯНОВ, Нынче, сказал 
он, проведены соревно
вания в масштабе завода по 
боксу, стрельбе, состоялись 
товарищеские матчи -  тур
ниры с огнеупорщиками 
Богдановича по шахматам, 
шашкам, волейболу, насто
льному теннису,

В зимний период дина- 
еовцы проведут первенство 
завода по лыжам, конько
бежному спорту, хоккею  с 
мячом, многоборью ГТО, 
При дворовом клубе «Огни
во» ведется спортивно-сек
ционная работа с детьми и 
подростками. Из-за отсут
ствия подрядчика и нехват
ки рабочих рук, ч о т м е т и л  
А, П. Мартьянов, медлен
нее, чем хотелось бы, ве
дется капитальная реконст
рукция заводского стадио
на —  основной материаль-

Г О Р И ,  О Г О Н Ь  С П А Р Т А К И А Д Ы !
На базе отдыха «Бодрость» состоялось торже- 

ственное открытие XXIV зимней спартакиады Но
вотрубного завода, которая посвящается Олим- 
пиаде-80 и 250-летию Первоуральска.

Факел спартакиады зажег от нагревательной печи 
цеха № 9 неоднократный победитель заводских, го
родских и областных соревнований легкоатлетов, ве
теран спорта Николай Тряпицин и передал его в руки 
воспитанников детской спортивной школы спортклу
ба «Уральский трубник». На последнем этапе эста
фету факельщиков принял Владимир Попов —  один 
из лучших биатлонистов области.

Почетное право — поднять флаг спартакиады —  
предоставлено капитанам команд —  победительниц

предыдущего зимнего спортивного сезона: Ульяне Ка
дочниковой из цеха № 3 и Виктору Бойко из цеха № 24.

Первым видом спартакиады были лыжные гонки: 
мужчины бежали пять километров, женщины —  три.

Сейчас на заводе проходят спартакиада «Здоровье», 
в которой участвуют трудящиеся среднего и старше
го возраста и члены их семей, и спартакиада до
призывной молодежи.

Все эти состязания делятся на два этапа. Первый 
—  массовый: нормы комплекса ГТО сдают в низовых 
коллективах физкультуры. На втором этапе в сорев
нованиях будут участвовать сильнейшие спортсме
ны цехов. .

С. ПАГИУЕВ-

ной базы для занятий лет*
ними и зимними видами 
спорта.

Критическими фактами 
изобиловало выступление 
председателя правления
спортклуба «Уральский
трубник» А, Е, МЕДВЕДЕ
ВА. Он акцентировал вни
мание присутствующих на 
плохое состояние спортив
ной базы по городу в це
лом, и на Новотрубном за
воде в частности. Нашему 
стадиону, сказал А. Е. Мед
ведев, минуло 23 года, и 
за это время его ни разу 
не ремонтировали. Три г»* 
да простоял в полуразру
шенном состоянии стадион 
филиала Новотрубного за
вода. Нынче поле его, на
конец-то, залили под каток 
для детей, но им негде да
же раздеться. Обещана, но 
не начата реконструкция 
зала для занятий тяжелой 
атлетикой. Нет базы, на 
которой можно было бы 
готовить спортсменов по 
летним видам спорта, ’ Не 
растет количество тиров И 
плавательных бассейнов, 
Надо обязательно строить 
новые спортсооружекия и 
капитально обновлять име
ющиеся, Не имея необхо
димую спортивную базу, 
нельзя при всем • желании 
добиться- достаточно высо
кого спортивного мастерст
ва и массового участия го
рожан в разнообразны» 
физкультурных мероприя
тиях.

В своих сообщениях я 
ответах на вопросы, задан
ные участниками пресс-кон
ференции, выступающие 
показали, что ведущие 
спортивные коллективы го
рода с полной ответствен
ностью вступают в олим
пийскую зиму и сделают 
все возможное, чтобы про
вести год двух Ояимпиад с 
высоким спортивным нака
лом, сделать его массовым 
по участию в физкультурно- 
спортивном движении,

А. БУШМАНОВ.
Не снимках: В. И. Рухлов, 

В. И. Иванова, М, М. Тем
ников, В. Г. Камалетдинов, 
А. П. Мартьянов, А. Е, 
Медведев.

Фото Е. Фролова,
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Р Е К Л А М А  И
ОБЪЯВЛЕНИЯ

 _  .. ■ *

М твое свободное время

О СЛАВКЕ ГОРОХОВЕ И О СЕБЕ...
Почти все учашиеся 

С ГПТУ № 6  посмотрели на 
экране «Восхода» фильм 
«Последний 'шаінс». Ходили 
тѵда все вместе, а потому 
на следующий день в учи
лище только и было раз
говоров, что о Славке Горо
хове, мастере Ершове и 
других героях полюбившей
ся картины. Некоторые пос
ле уроков пошли в киноте-, 
атр второй ра-з и увлекли 
за собой тех, кто еще не 
успел познакомиться с пред
метом общего разговора.

В чем ж е причина столь 
бурной реакций? Она про
ста и понятна; фильм 
рассказывает о жизни со
временного профтехучили
ща, о трудных подростках, 
словом, и о них — ребятах 
из С ГПТУ № 6 .

Обсуждение фильма не 
закончилось разговорами в 
коридорах. Во многих груп
пах были организованы д и с 
п у т ы .  Об одном из них пой
дет рассказ.

Г рѵппа крановщиков
As 1 1 — 1 2  родилась'недав

но: пятнадцати - шестнад
цатилетние девчонки при
шли в училище в сентябре, 
окончив восемь классов в 
средних школах. С' минуту 
сидели они притихшие, сло
вно и не слышали вопроса 
своего мастера Любови Ива
новны Альшевской:

— Что же вам все-тдки 
понравилось в фильме?

Заговорили разом — о д 
на, вторая, третья, Наташа 
Л иваиенкова, Галя Резано
ва, Оля Коткина, Оля Шум- 
кова, Лина Хафизова, Ма
рина . Леонова... Из их ис
кр ѳан их, заинтересованных, 
э м оц и он а л ьн ы х в ыс туп л е -
ний выстроился вот такой 
коллективный монолог:

— Весь- фильм нам пон
равился. Он, конечно, же, 
не надуманный: так в жиз
ни бывает. Славкѵ можно 
полюбить: он современный, 
смелый, с ним- есть о чем' 
поговорить. Он не то что не
которые па.рни из нашего 
училища: к ним подойдешь, 
а они молчат, как воды в 
рот набрали. Только и спо

собны глупо кукарекать на 
переменах....

Славка — он же добрый, 
только не каждому это да
но увидеть. Конечно, до
брый; в конце филвма ав
торы показали, как оттая
ла, упала и разбилась со
сулька — это оттаяло Слав- 
кино сердце, разбилась его 
прежняя холодная жизнь. 
И у нас есть., свой Славка 
Горохов, только в юбке. 
Пока он тоже, как и в фи
льме, сильнее нас, многие 
тянутся к нему.. Потому что 
у нас нет дружбы в груп
пе. Мы-то, может быть, и 
подружимся, а вот как из
менить отношение к нам 
окружающих?

В школе мы не были от
личниками, а. потому после 
восьмого класса нам . п р и 
ш л о с ь  перебраться в ПТУ. 
Многие родители до сих пор 
считают, что жизнь у нас 
совсем пропащая. Одной на
шей девочке (все знают, о 
ком речь) мама . запрещает 
дружить с нами; мало того, 
училище она презирает, счи

тает, что здесь место толь
ко для самых отпетых ху
лиганов.

: Взрослые очень часто за 
дают нам вопрос: «Что вы,, 
молодые/хотите?» Доверяй
те нам постоянно. ф

Подумают некоторый: 
«Эка. куда девчонок пове
ло, И про фильм забыли». 
Нет, не забыли, потому что 

-уж е в конце разговора од 
на уз учениц обронила в 
адрес Любови Ивановны:

— А вы — каш Ершов,
— Что, что? —  не рас

слышала мастер.
— Д а. это я так, для се

бя, — засмущалась девуш
ка..

Умолчала, а я решился 
написать об этом. Почему? 
Хочется на этом примере 
еще раз показать всем ма
стерам, учителям, воспита
телям, что подросток может 
выбрать вас «для себя» или 
отвергнуть навсегда. Но, 
как бы ни получилось, оста
нется в молодой душе ваш 
след.

А. МОСУНОВ.
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К ЛЕНИНСКОМУ 
Ю Б И Л Е Ю

В молодежном общ еж и
тии № 1 Новотрубного за
вода прошел просмотр но
винок общественно-полити
ческой литературы под об- 
щим названием «Наследни
ки Октября». Здесь были 
представлены книги гГо те
мам: «Дорогами отцов»,
«Говорят погибшие герои», 
«О мужестве, о доблести, о 
славе», «Никто не забыт».

Выставку -  просмотр по
сетили более 100 человек, 
десять жильцов общежития 
записались в библиотеку в 
эти дни, на руки выдано бо
лее 40’книг об Октябре, ре
волюции, комсомоле. О со
бой популярностью пользо
вался отдел выставки «О 
мужестве, о доблести, о сла
ве», Книги из этого отдела 
выбрала для себя группа 
ребят, занимающихся на 
курсах Д О С А А Ф . Будущих

воинов интересует не толь
ко художес-венная литера
тура. Вместе со старшим 
группы А, И. Пряничнико- 
вым они прочли уже более 
50 книг общественно-поли
тического содержания.

Выставку - просмотр про
водили работники библио
теки завкома проф союза 
Новотрубного завода. Оче
редной просмотр «Страни
цы большой жизни», посвя
щенный В. И. Ленину, наме
чем на 24 декабря,

Л. ЖУКОВА, 
библ иограф,

В Ч Е С Т Ь  
ВЕТЕРАНОВ

В клубе авторемонтногѳ 
завода прошел «Огонек» в 
честь передовиков произ
водства, отдавших родному 
предприятию много лет. 
Например, по 20 лет рабо
тают здесь дефектовщик 
автобусного цеха М. А. Се
рова, слесарь - сантехник 
отдела главного механика 
А, С, Кукаркин, м уж  и ж е 
на Ярмухаметовы —  Захар 
и Газима.

Музыкальное оф ормле
ние вечера взял на себя во
кально - инструментальный 
ансамбль «Ренессанс», ру
ководит которым работник 
цеха №  25 Новотрубного

завода Виктор Ворошилов. 
Ансамбль был прислан сю 
да по заявке завода через 
городское бю ро добрых ус
луг и хорошо справился со 
своей задачей.

В непринужденной об
становке отдыхали более 80 
трудящихся предприятия, 
многие пришли сюда с се
мьями. Слесарю отдела 
главного механика Н, А. 
Ю жакову вручена на вече
ре медаль «Ветеран труда», 
а десяти авторемонтникам 
—  знак «Ударник десятой 
пятилетки»: контролеру ОТК 
3, П, Корнеевой, кочегару 
заводской котельной П. В. 
Ярину, начальнику сбороч- 
цсфб цеха Г, Т, Булатову и 
другим.

Весь вечер звучали музы
ка, песни по заявкам вете
ранов,

Л. ЕФРЕМОВА, 
зав. клубом,

ПЕСНИ БОРЬБЫ
Три дня на сцене сверд

ловского Дворца молодежи 
не смолкали песни борьбы 
и протеста. Здесь проходил 
первый областной фести
валь исполнителей полити
ческой песни, которому
предшествовали городские 
и районные конкурсы,

В Свердловск с творче
скими программами были 
приглашены некоторые ве
дущие ансамбли страны.

Всего же в концертах уча
ствовало свыше 20 творче
ских. коллективов и более 
100 солистов.

Почетное право участво
вать на фестивале в Сверд
ловске было предоставлено 
и победителю первоураль
ского конкурса политиче
ской песни —  детскому во
кальному ансамблю «Коло
кольчик» Дома культуры 
строителей. На, сцене Д вор
ца молодежи нам пришлось 
выступить во время празд
ничных концертов, посвя
щенных 60-летию Коммуни
стического Интернационала 
М олодежи и М еждународ
ному году ребенка. Ю ные 
певцы, исполнившие музы 
кальную композицию
«Пусть всегда будет солн
це», очень тепло встречены 
и зрителями, и участниками 
фестиваля. Выступление хо
рошо дополнили политиче
ские плакаты. В составе ан
самбля были «ветераны» 
Римма Габтиева, Лена Ди- 
митрошкина, Марина Алек
сандрова, Ирина Агафоно
ва, а также новички Катя 
Шутова, Артем Ш утов, Л а
риса Тарасова, Анжела 
Афанасьева. Они по праву 
были названы в числе лау
реатов фестиваля, удостое
ны диплома обкома ВЛКСМ 
и подарков,

Р, АХМАДИЕВ, 
музыкальный руково
дитель Дома культу
ры строителей.

МЕЖДУНАРОДНЫЙ ГОД РЕБЕНКА

На участке детского сада в морозный денек, 
s . Ф ото Л, Неэлобина,

За заботу спасибо
Администрация управления треста Уралстальконст- 

рукция много внимания уделяет воспитанникам дет
ского  сада № 70,

8 М еждународный год ребенке в детском учрежде
нии быстро и качественно сделали текущий ремонт. 
Большую помощь в этом оказал заместитель началь
ника управления Ю. В, Крылов,

Никогда ни в чем не отказывает нам и начальник 
управления треста Уралстальконструкция В, В. Бака
лов, Помог приобрести мебель в подготовительную 
группу, сделать новое оборудование для детских иг
ровых площадок.

Часто помогают детскому саду родители Ю. В. Хва
нов, М. И. Петров, В. В, Бобылев, С. П, Сергеев, Д, А, 
Портных, М. Головин, Е, Е, Кузнецов,

8. БАКЛАНОВА, 
воспитатель-методист детсада №  70.

;В Н И М А Н И Е ;  ГАЗ!

Начальник жилищного 
участка несет ответствен
ность за правильную эк
сплуатацию газового обору
дования в жилых домах.

В помощь работникам 
коммунальных предприятий 
трест Первоуральскмежрай- 
газ организовал кратко
срочные курсы. К сожале
нию, вместо 2 2 -х человек на 
практических занятиях при

В П О М О Щ Ь  К О М М У Н А Л Ь Н И К А М
сутствовало только 17. Они 
добросовестно отнеслись к 
учебе и на экзаменах почти 
все дали хорошие ответы. 
Отличные оценки получили 
начальники жилищных уча
стков УЖКХ Новотрубного 
завода И. Г. Алексеева,
А. Г. Валова, 3 . Н Гонча
рова, Л. М. Захарова

(ЖКО завода трубчатых 
конструкций), Р. Б. Каірлаш 
(Ж КК треста Уралтяжтруб
строй), Т. И. Лазарева
(ЖКО динасового завода), 
М, Л. Николаева (ЖКО за 
вода по ремонту горного 
оборудования), Н. Ф. Чижо- 
ва (ЖКО рудоуправления).

К сожалению, руководи

тели Новоуткинского завода 
«Искра», завода сантехиз
делий, Коуіровского лес
промхоза, городского уп
равления коммунального хо
зяйства не послали на кур
сы своих представителей.

Л. Ш АДУРСКИЙ, 
руководитель 

учебного пункта.

Редактор С. И. Л Е К А Н О В

Кинотеатр «Восход». «ПОХИЩЕНИЕ САВОЙИ». Се
ансы: 9, 11, 13, 15, 17, 19. 21 час.

Кинотеатр «Космос». «КАК ВАС ТЕПЕРЬ НАЗЫ 
ВАТЬ?» Сеансы: 9, 11, 13 час. «ХОТИМ СКАНДАЛА», 
Сеансы: 17, 19. 21 час..

Клуб трудпоселка. «СИНЬОР РОБИНЗОН». Сеансы: 
19, 21 час.

ДВО РЕЦ  КУЛЬТУРЫ И ТЕХНИКИ 
НОВОТРУБНОГО ЗАВОДА  

20 декабря. Народный университет культуры. 
Факультет клубного активиста. «Методики, орга
низации и проведения, вечеров отдыха, «Огонь
ков», бллов и новогодних елок». Начало в 9 и 
13 часов.

23 декабря. Собрание коллекционеров города. 
Приглашаются все желающие. Начало в 16 
часов.

Клуб имени В. И. Ленина хромпикового завода 
принимает от организаций заявки на проведение 
детских новогодних утренников. Заявки принимаются 
до 20 декабря. Справки по телефонам 2-19-76, 
2-17-94.

В Н И М А Н И Ю  П О К У П А Т Е Л Е Й !
Магазин № 51 «Промышленные товары» (ул. 

Западная,' 10) .в большом выборе имеет светиль
ники, бра, люстры по цене от 16 до 115 рублей, 
моющиеся обои, хлебницы, эмалированную посу
д у  — кастрюли, миски, чайники, кружки, товары 
бытовой химии, пятновыводители, полироль для 
мебели, средства для уничтожения насекомых.

* *  *
Хорошие зубы — это залог здоровья, молодо

сти и красоты. Магазин № 51 «Промышленные 
товары» (отдел галантереи) в большом выборе 
предлагает зубные паісты до 1 0  наименований по 
цене от 10 до 55 копеек.

Элегантную современную обувь можно приоб
рести в обувных, магазинах № 41 «Обувь» (ул. 
Ватутина, 23) и № 13 «Обувь» (пос. Динас). 
Здесь с 20 по 22 декабря преходится выставка- 
продажа мужской кожаной обуви отечественного 
производства.

20 декабря в 18 часов в магазине № 41 
«Обувь» состоится демонстрация моделей. Ж е
лающих просим посетить выставку-продажу и 
сделать удачную покупку.

Добро пожаловать на выставку!

Магазин N° 23 «Галантерея» (ул. Ватутина,
8 -а) предлагает женские комбинации из вискозы 
и капрона отечественного производстве с 44 по 
52 размер стоимостью от 8  до, 11 руб. 50 коп., 
ночные сорочки с 46 по 52 размер по цене от 
8  руб. до 9 руб. 15 коп.

Службе трудоустройства ПРИГЛАШАЕТ на по
стоянную работу охранников. Принятые на рабо
ту обеспечиваются бесплатным обмундировани
ем, Принимаются мужчины и женщины. За 
справками и направлениями обращаться в бю ро 
по трудоустройству по адресу: ул, 1 Мая, 10.

ТРЕБУЕТСЯ жилплощадь для трех человек. Обра
щаться: п, Магнитка, ул. Набережная, 23,

Меняется кооперативная двухкомнатная Малогаба
ритная квартира иа две однокомнатные квартиры или 
однокомнатную квартиру и комнату (с соседями) (без 
денежной компенсации). Обращаться: уп. Западная, 
18 — 2, телефон 2-79-46,

МЕНЯЕТСЯ частный дом на двухкомнатную коопера
тивную квартиру, м ож но малогабаритную. Обращать
ся: ул, 1-я Красноармейская, 1-г.

Сердечно благодарим коллективы цехов № 2, 15, 18, 
ѵправления капитального строительства Новотрубного 
завода, всех знакомых, соседей, разделивш их наше го
ре и принявших участие в похоронах нашей любимой 
жены, матери, бабушки Клавдии Андрияновны Востроти-

Родные покойной.

Коллектив медсанчасти филиаяа Новотрубного 
завода глубоко скорбит по поводу безвременной 
кончины заведующей здравпунктом объединения 
Первоуральскшвейбыт

ЗАСЫПКИНОЙ 
Маргариты Ильиничны 

и вы раж ает искреннее соболезнование родным и 
близким покойной,

А Д Р Е С :  623100, г. Пер
воуральск, проспект Ильи
ча. 21/40.

Т Е Л Е Ф О Н Ы :  редактор
2-15-72, зам. редактора 
2-52-05, ответственный сек
ретарь 2-14-94, отдел пар
тийной жизни 2-52-83. эко
номический отдел 2-53-47. 
отдел писем 2-52-21, отдел 
культуры и быта, бухгал
тер 2-53-71, директор типо
граф и и  2-46-55.


